



# LE CATIDIEN



## LES MEMBRES DES 2B4 INTERPELLÉS

### Les trafiquants interpellés...

Ce weekend, la Police a interpellé les trafiquants ajoutant une nouvelle polémique...

Les fuyards étaient recherchés par les forces de l'ordre depuis la semaine dernière et le démantèlement d'un gros trafic d'herbe à chats, c'est désormais chose faite.

Les trois membres du réseau 2Be4 ont été interpellés pas loin de la frontière avec le Birdland ce weekend alors qu'ils tentaient selon l'un d'eux de "partir un jour, sans retour".

Les trois cervaeux de ce trafic d'envergure sont maintenant connus du grand public.

Il s'agit de Chat Dell, de Franky Cat et de leur boss, Phil Catnip.

De nombreux habitants réveillés par l'intervention des policiers ont pu assister à l'interpellation en direct.

Ce qui a entraîné une polémique dont se serait bien passé le gouvernement.

### "Un véritable passage à tabac"

Les habitants ont indiqué avoir entendu les policiers demander des comptes sur l'agression dont a été victime leur capitaine Chavert.

Certains indiquent même que les 3 matous ont été passés à tabac par les policiers avant d'être embarqués.

Le numéro 2 de la Police, Walkat Norris qui remplace son capitaine convalescent a indiqué :

"Les fugitifs ont résisté à leur arrestation alors que nous leur avions demandé clairement de mettre les pattes dans le dos.

Pour nous protéger, nous avons donc dû nous assurer qu'ils ne présentaient aucun danger."

Les paroles des habitants ne sont donc pas confirmées par la Police.



Les matous ont apprécié cette journée

### La fête du sommeil a eu lieu ce weekend

La célèbre fête du sommeil a réuni beaucoup de matous un peu partout au Catstan.

Ce weekend avait lieu la traditionnelle fête du sommeil.

Cet événement mis en place il y'a quelques années par le ministre de la culture de l'époque Lang Decat.

Pour l'occasion, les rues du Catstan étaient remplies de matelas, de cartons et de paniers en tous genres.

Les habitants ont pu tester plusieurs techniques de sommeil sur les différents supports proposés.

Il y'avait également des ateliers de positionnement pour un sommeil encore plus profond.

Une journée qui est considérée comme la plus calme de l'année au Catstan.

Les organisateurs étaient très satisfaits du succès de la manifestation qui n'a pas connu de débordements.

"Nous avons juste eu un matou qui était dans un état de milkvresse.

Il a hurlé à la mort pour du milk et a réveillé une vingtaine de félin d'un coup.

Il s'est vite démilkolisé lorsqu'il s'est senti menacé par les chats qu'il venait de réveiller."

Un succès donc pour cette journée qui est une des plus prisées par les familles et qui permet à tous de se rassembler dans la tranquillité.

### L'échange improbable tenté par Sylvestre 1er

Le Roi Sylvestre 1er a pris contact avec le président du Doggystan pour une demande exceptionnelle.

Non, ces lignes que vous lisez ne sont pas un canular.

Selon nos informations, confirmées au Royal Cateux, le président Sylvestre 1er, dans un souci de transparence envers la population, aurait pris contact avec son homologue du Doggystan pour lui proposer un échange pour le moins étonnant.

Il souhaite de son côté connaître la vérité concernant la rumeur du compte caché par Catoff au Doggystan.

Il a proposé en échange de prendre des mesures contre l'attitude de Bernard Minou pendant la FELCAN.

Une proposition qui n'a pas eu de retour pour le moment mais qui a séduit Médiacat qui a réagi immédiatement.

"La démarche du Roi est étonnante et nous sommes sûrs de ce que nous avançons.

Mais si c'est le prix à payer pour avoir un gouvernement propre alors pourquoi pas."

### "Je me croyais protégé dans mon pays"

Mais si cela satisfait le média indépendant, c'est un autre son de cloche pour Bernard Minou.

L'interprète de "Miouman" superhéros de notre jeunesse s'est dit scandalisé par la démarche entreprise par son altesse.

"J'ai défendu mon Catstan pendant la FELCAN et si j'ai malencontreusement blessé un adversaire j'en suis désolé.

Malgré cela, je me croyais protégé dans mon propre pays."

Une nouvelle polémique donc avec cette surprenante information.

Catoff de son côté a refusé notre demande d'interview.